

CORREO

Jueves 05 de Octubre de 2006

Velásquez Quesquén y Aguinaga de acuerdo con Becker y Erhlich

Las opiniones del Premio Nobel de Economía (1992), Gary Becker, y del investigador Isaac Erhlich en favor de aplicar la pena de muerte fueron calificadas de "trascendentales y positivas" por parlamentarios del APRA y Alianza por el Futuro.

Para el legislador Javier Velásquez Quesquén ambas posiciones deben tomarse en cuenta durante el debate en el Parlamento. "Estamos hablando de posiciones independientes de un ilustre Premio Nobel y de un importante investigador, alejadas del fragor del debate en el Perú", dijo Velásquez.



Con él coincidió Alejandro Aguinaga, quien comentó que se trata de personas de gran reputación, cuyas opiniones deben ser recogidas en el debate parlamentario. "Las posiciones de Becker y Erhlich encierran un conocimiento científico", afirmó